

## **BayFor bewilligt Internationalisierungsmittel für den Lehrstuhl Kühling**

Die Bayerische Forschungsallianz (BayFor) hat einem Forschungsteam von Prof. Dr. Kühling Mittel zur Anbahnung einer internationalen Forschungsk Kooperation mit der hoch reputierten Law School der US-amerikanischen University of California, Berkeley, in Höhe von etwa 5.000 Euro bewilligt. Prof. Kühling und sein Team (Frau Barth und Herr Bijok) werden ab August in Berkeley mit renommierten Forschern wie Prof. Paul Schwartz, Prof. Chris Hoofnagle und Prof. Aaron Edlin von der University of California, Berkeley, gemeinsame Forschungsthemen diskutieren. Ergänzend wurden Gespräche mit ausgewiesenen Praktikern geführt, die über umfassende Beratungserfahrung der Internet-Unternehmen im Silicon Valley verfügen, wie Dr. Hanno Kaiser, Rechtsanwalt in der Kanzlei Latham & Watkins und Lehrbeauftragter an der UC Berkeley. Im Kern geht es dabei um die Vorbereitung eines DFG-Antrags zum Thema Dateneigentum und die Kommerzialisierung personenbezogener Daten sowie um Forschungsthemen an der Schnittstelle von Datenschutzrecht und Kartellrecht.